

編集後記

平成21年10月からの6年間の任期を終えて笹本館長が退任され、渡邊新館長が就任されました。

第5号はリニューアルオープン特集号です。

平成27年6月1日（月）に、信州大学附属図書館中央図書館がリニューアルオープンしました。平成25年1月の南棟耐震・機能改修工事の内示から2年半が経過していました。

リニューアルオープン当日は、新聞社5社、テレビ局3社が取材に来て全県へ報道してくれたほか、招待客のみならず一般市民も多数参加して、リニューアル式典を行うことができました。

○リニューアル式典

学生も参加してもらう為と遠来からの招待客を考慮して、午後12時20分からの式典開始にしました。文部科学省研究推進局の榎本参事官が来賓として、また県立長野図書館の平賀館長や連携市町村の教育長や図書館長、県内大学図書館の館長、信州大学学生自治会の代表たちなど、50名ほどの出席者の中でリニューアル式典が開催されました。

山沢学長・笹本館長の挨拶に続き、榎本参事官からの挨拶、松尾信州大学学生自治会委員長の挨拶と続き、リニューアル記念品をいただいた方へ感謝状を贈呈した後、テープカットを行い式典が終了しました。

13時から式典参加者は、4グループに分かれて館内見学を行い、新しい図書館を体感されました。

館外では信州大学ケルト音楽研究会の演奏の中、カウントダウンが行われて13時30分に一般者利用者が入館しました。

○記念講演会

14時から16時まで、九州大学附属図書館企画課長の郷原正好氏（平成23年まで副館長）と、新潟大学附属図書館学術情報管理課長 森一郎氏（平成26年度まで副館長）による記念講演会を、増築部に新しく設置されたセミナー室で開催しました。

○リニューアル特別展示

信州大学附属図書館が所有している松高絵画や北杜夫文庫などのほか、学長室から上條信山の書、教育学部から浅井洌の書と掛け軸・萩原碌山のブロンズ像を借用して、リニューアル特別展示を6月末まで開催しました。

○記念品

式典への参加者には、上田紬で作ったブックカバーを記念品として進呈しました。一般学生へは、オープンから図書を借りた人に図書館のマスコットキャラクターのナナちゃんの図書袋を進呈したのですが、予定配布量は4日で終了しました。

リニューアルオープンから約7カ月経過しましたが、予想以上に利用されています。図書館職員が計画した通りに学生が利用してくれていることが嬉しいです。入館者も右肩上がりです。

9月には、利用者が中央図書館内で勉強しやすくなるように、図書を探しやすくなるように、照明の設置やLAN工事を施工した電気業者に、図書館長から「感謝状」を贈りました。

これだけの施設ができたのですから、学生が来るのを待つだけでなく、学生が自らどう利用するかを考えるのが、図書館職員にとって醍醐味になるでしょう。